



あすなろ

瑞穂野北小学校
第1学年だより
令和6年11月29日
12月号

2024年の締めくくり

本格的な冬の訪れを感じる今日この頃ですが、子供たちはみんな元気いっぱい、寒さに負けず休み時間には校庭に駆け出して行っています。保護者の皆様のご協力をいただき、運動会も、元気いっぱいに頑張る子供の姿をご覧いただけたかと思えます。ありがとうございました。2024年もいよいよ最後の月を迎えます。入学してから今日までの子供たちの成長を振り返り、新しい年を気持ちよく迎えられよう。これまでのまとめをしっかりと行っていききたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

●お知らせ・お願ひ●

【なわとびの学習が始まります】

体育の授業で、短縄跳びの学習を始めます。12月12日の体育の授業から使用したいと思いますので、記名の上、持たせてください。

両足で縄を踏んだ時に両方の持ち手が脇のあたりになるように調節をお願いします。

また、週末や冬休み等を利用して、ご家庭でも体力作りとして取り組めるとよいと思ひます。

【12月の行事予定】

- 2 (月) 学校生活アンケート
おしゃべりタイム
- 3 (火) おしゃべりタイム
- 4 (水) おしゃべりタイム
- 5 (木) おしゃべりタイム
- 6 (金) ミニ音楽集会：業間
- 7 (土) 全市一斉土曜授業
(オープンスクール②)
感謝の会・ふれあい活動
- 10 (火) 児童集会⑥ (給食)
みず北まつり
- 11 (水) 学習生活アンケート
- 12 (木) 清掃強化週間① (~18日)
外国語活動
- 16 (月) 清掃あり
- 17 (火) 清掃強化日
- 18 (水) 1年昔遊び
清掃強化週間最終日清掃あり
- 19 (木) スクールカウンセラー来校
- 20 (金) ゆめポケット
- 24 (火) 朝会 ふれあいタイム (縦割り班)
一斉下校
- 25 (水) 冬季休業 (~1/7)

●楽しかった校外学習●



愛のり号に乗って、みずほの自然の森公園へ生活科の校外学習に行きました。お天気もよく、秋を満喫してきました。学校に戻ってから、拾ったどんぐりで独楽を作って楽しんだり、絵を描いたり、作文を書いたりして、校外での体験を学習に活かすことができました。一緒に遊具で遊んでいる小さな子が怖がらないように工夫して遊ぶこともでき、1年生の優しさに感心させられました。ご協力ありがとうございました。



すてきなリースができました！



5月に植えたサツマイモが大きく育ち、11月12日に収穫をしました。何とか一人1本ずつ持ち帰ることができました。ご家庭で、食べていただけましたか。また、サツマイモのつるを使ってリースを作りました。素敵な作品に仕上がりましたので、紹介します。



リースは、オープンスクールまで、教室の前の廊下に飾ります。その後、ご家庭でご活用ください。